

## Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AF/0052/2013

Beratung im **Stadtrat** am **14.03.2013**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion zur Parksituation in Koblenz**

### Stellungnahme/Antwort:

- 1) *Gibt es in der Verwaltung bereits Planungen die Parkplatzsituation für Besucher unserer Stadt zu verbessern?*

Die Parksituation in Koblenz ist ein wiederkehrendes Thema verschiedener Gremien und Arbeitskreise.

Durch die Eröffnung des Parkhauses Forum Mittelrhein mit 750 Stellplätzen im September 2012 hat eine deutliche Angebotserweiterung stattgefunden. Das dynamische Parkleitsystem wird laufend den veränderten Bedingungen angepasst.

- 2) *Ist eine Verbesserung der Beschilderung der Öffnungszeiten geplant und welche Kosten würden entstehen?*

Die dynamischen Parkleitwegweiser zeigen bei geschlossenen Parkieranlagen drei Striche („- - -“). Die Verwaltung prüft weitere Informationsmöglichkeiten.

- 3) *Gibt es bereits Gespräche mit den Betreibern der Parkhäuser Altlöhrtor, Löhr-Center, und Forum Mittelrhein über Ausdehnung der Öffnungszeiten?*

Die Verwaltung analysiert die derzeitigen Belegungen der Parkieranlagen (besonders in den Nacht- und Sonntagzeiten). Hiernach werden Gespräche mit den Parkhausbetreibern anberaunt.

- 4) *Wenn nein, warum nicht ?*

Siehe unter Punkten 1 bis 3.

- 5) *Wenn ja, welche Maßnahmen müssten getroffen werden und welche Kosten würden*

*entstehen, wenn eine Verlängerung der Öffnungszeiten der drei Parkhäuser durchgeführt würde?*

Die Frage ist nicht abschließend zu beantworten.

Das Parkhaus Forum Mittelrhein wird aus den Regelungen des Städtebaulichen Vertrages auch sonn- und feiertags öffnen (08:30h bis 21:30h) (voraussichtlich nach Inbetriebnahme des Kulturbaus).

Eine längere Abendöffnung ist aus dem Baugenehmigungsverfahren (Lärmschutz) nur bis zu 10-mal im Jahr möglich.

Das Parkhaus Löhr-Center öffnet in den Monaten November bis April an Sonntagen (13:00h bis 19:00h).

Das Parkhaus Altlöhrtor ist nachts und sonntags geschlossen.

Inwieweit bei den drei Parkierungsanlagen bauliche, wirtschaftliche oder betriebliche Belange maßgeblich und zu berücksichtigen sind, ist mit den jeweiligen Betreibern zu klären.

*6) Hat die Stadt Möglichkeiten den Betreibern dieser Parkhäuser eine Verlängerung der Öffnungszeiten nahe zu legen? Wenn ja welche?*

Vertragliche Regelungen werden meist bei der Neuerrichtung geschlossen. Weitere Regelungen (im Betrieb) können auf dem Verhandlungsweg getroffen werden.